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SECRETARIA DE HABITAÇÃO E URBANISMO


Assunto: Resposta ao Requerimento Nº 387/2025  
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Botucatu 

Prezados Senhores Vereadores, 
Com os meus cumprimentos, 
   Em resposta ao Requerimento Nº 387/2025, de autoria do Vereador 
IELO (PDT), aprovado em Sessão Ordinária de 12 de maio de 2025, que solicita 
informações sobre os estudos para a duplicação da Avenida Roberto Sidney Bueno, 
venho por meio deste apresentar os esclarecimentos pertinentes. 
   Reconhecemos a importância estratégica da Avenida Roberto Sidney 
Bueno, conforme bem apontado no requerimento, como via de acesso fundamental aos 
Conjuntos Habitacionais “Clemente Jorge Roncari” (Cohab V), Joaquim Vernini (Parque 
Residencial dos Comerciários) e “Roque Ortiz Filho” (Comerciários I e II), e a crescente 
demanda por melhorias na mobilidade urbana da região, impulsionada pelo aumento 
populacional e de empreendimentos. 
   É de conhecimento desta Secretaria que, em 2007, o Poder 
Executivo realizou o asfaltamento e a desapropriação de faixa de terra na referida 
avenida, visando uma futura duplicação. Contudo, desde aquele período, o cenário 
urbano e as dinâmicas de mobilidade de Botucatu passaram por significativas 
transformações. 
   Nesse sentido, informamos que, desde 2007, novos e aprofundados 
estudos urbanos e de mobilidade vêm sendo desenvolvidos por esta Secretaria, em 
constante alinhamento com as diretrizes do Plano Diretor Municipal e em face de 
importantes marcos como a consolidação do anel viário e o surgimento de novas 
legislações urbanísticas e ambientais. Tais estudos consideram a complexidade do 
crescimento da cidade e a necessidade de soluções integradas e sustentáveis. 
   A Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo mantém um 
trabalho contínuo e evolutivo no sentido de planejar a interligação eficiente dos bairros 
existentes e aprimorar a infraestrutura viária de Botucatu. Os projetos de duplicação e 
melhoria de vias, como a Avenida Roberto Sidney Bueno, são parte integrante desse 
planejamento estratégico de longo prazo. 
   É importante ressaltar que a execução de obras de grande 
envergadura, como a duplicação de uma avenida, demanda um planejamento rigoroso 
que transcende a fase de estudos técnicos. A materialização desses projetos está 
condicionada ao momento oportuno, que envolve a disponibilidade de dotação 
orçamentária específica ou a viabilização por meio de contrapartidas de 
empreendimentos imobiliários, conforme previsto na legislação urbanística vigente.   



   Estamos sempre atentos a essas oportunidades, buscando as 
melhores condições para a realização das obras que beneficiarão diretamente a 
população. 
   A Secretaria de Habitação e Urbanismo reitera seu compromisso com 
o desenvolvimento urbano planejado e a melhoria contínua da qualidade de vida dos 
cidadãos de Botucatu. Permanecemos à disposição desta Egrégia Casa Legislativa para 
quaisquer esclarecimentos adicionais e para colaborar na busca por soluções que 
atendam às necessidades de nossa comunidade. 

Atenciosamente, 




Arq. Rodrigo F Michelin. 

Secretario Habitação e Urbanismo


